

Gran convocatoria de estudiantes de enseñanza básica

# Festival Domingo Savio premió a sus ganadores

- Estudiantes de la Escuela 18 de Septiembre obtuvieron doble premio.
- Comitiva de cuatro alumnos de Porvenir recibió galardón.

**Christian Jiménez**  
 cjimenez@elpinguino.com

Una verdadera fiesta familiar fue lo que se vivió anoche en el gimnasio del Liceo San José, en el contexto de la edición XLIV del Festival Domingo Savio, en donde participaron estudiantes de enseñanza básica de la región.

Entre ellas, estuvo Ignacia Muñoz, del Instituto Sagrada Familia, quien se presentó con la canción "Me voy", obteniendo un segundo lugar.

De igual manera, la estudiante de octavo básico, manifestó que este tema musical lo eligió porque "todas las canciones que suelo cantar tienen que tener un significado". A su vez, agregó que "elegí esa, porque es de una mujer despectada, el hombre se le va y ya no la respeta".

## Desde Tierra del Fuego

Una comitiva de cuatro estudiantes (dos hombres y dos mujeres) del Liceo María

Auxiliadora de Porvenir, acompañados por sus padres, viajó para presentar la canción "Robinson". Y aunque reconocieron no tener muchas expectativas, se llevaron el segundo lugar en la categoría de conjunto vocal.

"Representamos la esencia de nuestra tierra, Tierra del Fuego, muchas veces olvidada" expresó feliz el profesor Robinson Hidalgo, quien destacó la organización del evento, afirmando que esta tradición debe perdurar.

Por su parte, el estudiante Iván Yurjevic, expresó que "primera vez venimos a Punta Arenas, y muy feliz por sacar el segundo puesto. La canción la canté con toda la pasión que tengo por cantar".

## Doble premio

Una destacada participación tuvo la Escuela 18 de Septiembre, con el segundo lugar en la categoría de conjunto vocal en primer ciclo, con estudiantes de tercer a quinto año básico. Mientras que, en el se-



**Estudiantes de la Escuela 18 de Septiembre que obtuvieron el primer lugar en la categoría "Conjunto vocal", de segundo ciclo estudiantil.**

gundo ciclo, alumnos entre sexto a octavo año básico, lograron un valorado primer lugar.

José Miguel Medina, alumno de séptimo básico, comentó que todo ha sido guiado por el profesor Gerson Oviedo. "Este ha sido uno de mis mejores trofeos que he recibido", expresó feliz.

Por su parte, la estudiante Anael Toledo, de octavo básico, dijo que fue "muy emotivo", además que "estuvimos practicando esto desde principio de año. Igual es muy emotivo haber ganado y más que todo por los más pequeños que, por fin ganaron un lugar dentro de las competencias, ya que estuvieron más de tres años ensayando".

## Categoría Solista A

-Primer lugar: Jasmine Fariás, de la Escuela Portugal. Canción: "Me voy".

-Segundo lugar: Emilia Pacheco, del Colegio Alemán. Canción: "Es que no puedo olvidar".

-Tercer lugar: Matilda Callahuan, del Liceo Experimental UMAG. Canción: "Chocolate".

## Categoría Solista B

-Primer lugar: Victoria Herrera, del Liceo Juan Bautista Contardi. Canción: "Qué bonito".

-Segundo lugar: Fernanda Villalobos, del Colegio Miguel

de Cervantes. Canción: "Quiero verte más".

-Tercer lugar: Rayén Guerrero, del Liceo Juan Bautista Contardi. Canción: "Si te atreves a soñar".

## Categoría Solista C

-Primer lugar: Aylee Mackena, del Liceo María Auxiliadora. Canción: "Nuestra canción".

-Segundo lugar: Ignacia Muñoz, de Insafo. Canción: "Me voy".

-Tercer lugar: Francisca Ormazábal, de Colegio Luterano. Canción: "Mucho más allá".

## Categoría Conjunto vocal A

-Primer lugar: Liceo Experimental. Canción: "Viento y cielo alcanzar".

-Segundo lugar: Escuela 18 de Septiembre. Canción: "Me recuerda".

-Tercer lugar: Liceo San José. Canción: "Todos somos uno".

## Categoría Conjunto vocal B

-Primer lugar: Escuela 18 de Septiembre. Canción: "Valderrama".

-Segundo lugar: Liceo María Auxiliadora de Porvenir. Canción: "Robinson".

-Tercer lugar: Liceo Experimental UMAG. Canción: "Nuevos tiempos".